3. Zu viele Kompetenzen für die Konzessionsbehörde bei der Nutzung des Untergrundes

Antrag des Regierungsrates vom 30. August 2017 zum Postulat KR-Nr. 75/2014 und gleichlautender Antrag der Kommission für Energie und Umwelt vom 28. August 2018.

Vorlage 5381 (gemeinsame Eintretensdebatte mit Vorlage 5218; Fortsetzung der Beratung)

Detailberatung

Ratspräsident Dieter Kläy: Wir kommen nun noch zum Postulat KR-Nr. 75/2014. Die vorberatende Kommission schlägt die Abschreibung des Postulates vor. Ein anderer Antrag ist nicht gestellt worden. Somit ist das Verfahren beendet. Das Postulat KR-Nr. 75/2014 ist abgeschrieben.

Das Geschäft ist erledigt.